

Harry Potter, Stephen Hawking und Wednesday Addams zu Besuch am Gymnasium

Am Montagnachmittag vor den Faschingsferien konnte nach einer Pause endlich wieder der Unterstufenfasching stattfinden. Von der Veranstaltung war allerhand zu hören – Faschingsmusik aus dem Mehrzweckraum – und auch zu sehen. Die Schülerinnen und Schüler der Klassenstufen 5 und 6 gaben sich nämlich bei ihren Kostümen sehr viel Mühe: Schon seit der ersten Stunde mischten sich Marienkäfer, Karate Kid und Hexen unter die Schülerschaft. Die drei besten Kostüme wurden von der SMV prämiert: Auf dem dritten Platz landete Dian Jasaorvic als Harry Potter – mit aufgezeichneter Narbe und blinkendem Zauberstab. Den zweiten Preis konnte sich Manouk Peucker (Klasse 6b) als Stephen Hawking sichern. Sie überzeugte die Jury im Anzug, einem Rollstuhl und einem Computer, wodurch sie die Erkennungsmerkmale des berühmten Physikers perfekt nachahmte. Ganz oben auf dem Siegereppchen landete Shakhzoda Kayumova, ebenfalls aus der 6b, die sich als Elfe verkleidet hatte und mit aufwändigem Make-Up glänzte.

Neben dem Kostümwettbewerb wurden die faschingsbegeisterten Schüler auch mit Spielen von Mitgliedern der SMV aus der Klasse 10a unterhalten, welche die Veranstaltung vorbereitet hatten. Dazu gehörte auch die Auswahl der passenden Musik: Zu Faschingshits wie „Das rote Pferd“ oder dem „Fliegerlied“ wurde ausgelassen getanzt. Auch Schulleiter Dr. Christian Schenk schaute gerne vorbei und feierte einige Zeit mit.

Weitere Fotos gibt es in unserer [Galerie](#) zu sehen.

